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Valentin Saks eröffnet die Sitzung um 17:00 Uhr.
Die Einladung ist form- und fristgerecht erfolgt.

Es sind 12 MdSP anwesend, die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben.

Valentin Saks schlägt eine Änderung der Tagesordnung vor. Es gibt keine 
Gegenrede. 

 Die Tagesordnung lautet wie folgt:

TOP 1 Genehmigung des Protokolls 199. Sitzung 

TOP 2 Haushaltsausschuss und Haushaltsbericht

TOP 3 Berichte und Anregungen

1. AStA

2. StuPa

3. Senat

4. Studierendenwerk

TOP 4 AStA Anträge

TOP 5 Einführung PSW

TOP 6 Anwesenheitspflicht

TOP 7 Next - Bike

TOP 8 Sonstiges 
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TOP 1 Genehmigung des Protokolls 199. Sitzung 
• Valentin Saks stellt den Antrag, das Protokoll der 199. Sitzung zu 

genehmigen. 
(11 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung)

17:07 Uhr Marc Wendler kommt. Es sind 13 Mitglieder 

TOP 2 Haushaltsausschuss und Haushaltsbericht
• Max Bettin stellt den Haushalts vor. 
• Valentin Saks stellt den Antrag den vorliegenden Haushalt zu 

genehmigen.
(12 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung) [Sp200-01]

• Christian Wagner stellt das Protokoll der Haushaltsausschuss vor. 
• Für die nächste StuPa Sitzung soll jemand von Eldoradio eingeladen 

werden, um deren Konzept zu präsentieren und ggf. einen Weg 
finden, wie mehr Studierenden auf das Projekt aufmerksam werden. 

• Es wird eine Kommission für die Satzungsänderung gebildet. Die 
Gewählten sollen sich mit der StuPa Satzung auseinander setzen und
gegebenenfalls die Änderungen vorschlagen. 

• Für die Kommission werden Maximilian Ellias, Felizia Quetscher, 
Christian Wagner, Bekir Karaman, Geoffrey Burmester,  Jullia 
Strzyzewski und Tim Lieberum gewählt. 

• Christian Wagner beantragt für FB10 Einmailzuweisung aus 
Betriebsmittelrücklagen über StuPa in Höhe von 4000€ für die 
Erstiwoche und u.a. Bürobedarf bezahlen zu können.
(12 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung) [Sp200-02]

TOP 3 Berichte & Anregungen
1. AStA

• Am 22.02. Rektorratsgespräch 
• Umzug der AStA am Campus soll im März oder April  passieren

  
2. StuPa

• Rektorratsgespräch 
• Digitalisierung der alten Protokolle soll demnächst fertig werden. 

3. Senat
• Evaluationsordnung wurde weiter hin diskutiert.  
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4. Studierendenwerk
• Nächstes Treffen findet am 27.02.2018 statt. 

18:00 Uhr Mohamet geht raus.
18:03 Uhr Mohamet kommt wieder rein. 

TOP 4 AStA Anträge  
• Es wird über die Anschaffung von Jutebeuteln gesprochen.
• Valentin Saks stellt den Antrag, Antrag auf Anschaffung von Jutebeutel 

über den Anbieter Taschen-Druck. 
(12 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung) [Sp200-03]

• Es wird über die Anschaffung von neuen Kaffeeautomaten gesprochen. 
• Felix Ebberg stellt den Antrag, Antrag auf Anschaffung von  zwei neuen 

Kaffeeautomaten von den Anbieter Coffee at Work bis auf widerrufe. 
(10 Ja / 0 Nein 3 Enthaltung) [Sp200-04]

18:38 Uhr Michael Sundmacher geht raus. Es sind 12 Mitglieder.  

 
• Es wird über die Anschaffung von Kopiergeräten gesprochen. 
• Felix Ebberg stellt den Antrag, Antrag auf Neuanschaffung von fünf 

Kopiergeräten von den Anbieter BTS. 
(12 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung) [Sp200-05]

• Es wird über die Anschaffung auf ein aktuelles Smartphone für AStA- 
Veranstaltungen, AStA- Projektstellen und dem StuPa Wahlausschuss
diskutiert. 

• Felix Ebberg stellt den Antrag, Antrag auf zwei Dienst- Smartphone für
AStA und StuPa bis zu 500€ inklusive Schutzzubehör.
(12 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung) [Sp200-06]
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18:53 Uhr Es wird 7 min. Pause gemacht.

   

TOP 5 Einführung PSW 
• Es wird über die Projektstelle PSW geredet. Was bei dem nächsten 

Wahlen bessere gemacht werden kann. 
• Es wird diskutiert wie man mehr Studierenden in den Gremien rein 

bekommen kann. 
• Es wird über die Kommunikation diskutiert wie man es besser macht.  

19:30 Uhr Felix Ebberg geht raus. Es sind 11 Mitglieder.

TOP 6 Anwesenheitspflicht
• Es wird diskutiert wie die Anwesenheitspflicht weiter existieren soll. 
• Es soll für jedes Gremien selber entscheidbar sein, in welchen 

Modulen es Anwesenheitspflicht angewendet wird. 
• Es wird Informationen für die bessere Lösung gesammelt.   

20:05 Uhr Kevin Grellmann geht raus. Es sind 10 Mitglieder. 

TOP 7 Next – Bike
• Es gibt im Markt kurzem zwei weiteren Fahrrad Anbieter für Dortmund.
• Es wird diskutiert ob die beiden Anbieter besser oder schlechter als 

Next -Bike sind. 

20:15 Uhr Tim Lieberum geht raus. Es sind 9 Mitglieder. 

• Für Next -Bike wird eine kleine Gruppe erstellt, damit sie mit Next – 
Bike Anträgen auseinander setzen und andere Informationen für 
Next – Bike sammeln sollen.

• Die Gruppe besteht aus: Maximilian Elias, Felizia Quetscher, AStA 
Vorstand und gegeben falls Christian Stelter. 
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TOP 8 Sonstiges 
• Es gibt Beschwerden wegen Whatsapp Gruppe.
• Es wird vorgeschlagen, das Interne StuPa Forum zu nutzen. Alle die 

noch keinen zugriff auf Interne Stupa Forum haben sollen ihre 
FH - Kennung an Valentin schicken.

• Haushaltsausschuss möchte einen Email Adresse nur für die 
Haushaltsausschuss. 

• FB3 möchte ein eigenen Wiki erstellen und die nützlichen 
Informationen rein packen.

• AStA möchte die Anträge ab jetzt per Mail schicken, damit wenige 
druck kosten entsteht. 

• FB3 und FB10 möchten wieder zum Bundesfachschattentagung nach 
Dresden. Diesmal möchten sie nicht FSR Mitglieder auch mitnehmen. 

• Kommunikation zwischen StuPa Vorstand und StuPa Mitglieder soll 
besser organisiert werden. 

• Die nächste Sitzung findet am 18. April 2018 um 16:00 Uhr statt.  

Valentin Saks schließt die Sitzung um 21:42 Uhr

Sitzungsdauer: 4 Stunde 42 Minuten

_____________________________
Hasan Kamisli       (StuPa-Präsidium)
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